



Pressemitteilung

4. Juli 2017

IST übernimmt Immobilienanlagestiftung FIDIP

Zürich – Die IST Investmentstiftung hat rückwirkend per 1. Oktober 2016 die Immobilienanlagestiftung FIDIP im Rahmen einer Absorptionsfusion übernommen.

Die Anleger der FIDIP Immobilienanlagestiftung und der IST Investmentstiftung stimmten an ihren ausserordentlichen Anlegerversammlungen vom 7. März 2017 in Zürich diesem Zusammenschluss einstimmig zu. Die 1994 gegründete Anlagestiftung FIDIP mit Sitz in Bern verfügt über ein schweizweites Portfolio von Wohnliegenschaften mit einem Gesamtwert von rund CHF 350 Mio., dessen Schwerpunkt in den Kantonen Genf und Zürich liegt.

Die IST zeigt sich sehr erfreut über den erfolgreichen Abschluss dieser Transaktion, die einen Meilenstein im weiteren Ausbau eines diversifizierten Portfolios im Bereich Immobilien Schweiz darstellt, welches dem langfristigen Anlagehorizont der investierenden Schweizer Vorsorgeeinrichtungen Rechnung trägt. Mit der Integration der FIDIP als eigenständige Anlagegruppe in die Produktpalette der IST werden die verwalteten Vermögen im Bereich Immobilien Schweiz und Ausland signifikant auf über CHF 1 Mrd. gesteigert.

Über die IST

Die IST Investmentstiftung wurde 1967 von 12 Pensionskassen als Non-Profit-Organisation gegründet und ist die grösste unabhängige Stiftung für Vorsorgegelder in der Schweiz. Sie verwaltet per 30. Juni 2017 für ihre mehr als 500 Anleger ein Vermögen von über CHF 7 Mrd., welches in 40 Anlagegruppen (Aktien, Obligationen, Immobilien, Mischvermögen, Alternative Anlagen) investiert ist. Die IST verfolgt eine langfristige Strategie im Dienste der beruflichen Vorsorge und ist ausschliesslich den Interessen ihrer Anleger verpflichtet.

Kontakt:

Markus Anliker (markus.anliker@istfunds.ch; 044 455 37 02)